

"REGRESO A LA PERSONA", LEMA CONVOCADOR DEL CONGRESO

En consonancia con los objetivos de la empresa de "ser más personas para servir mejor a las personas", la participación de Pedro Aranda en el 9º Congreso Mundial de Recursos Humanos realizado en México, se plasmó en un folleto-ponencia que tuvo gran aceptación. En "Regreso a la persona, ¿Volver a la Morada?", él plantea que para regresar o quizás salvar a la persona está claro que la educación y la capacitación no pueden concluir en el dominio de los conocimientos y adiestramientos, ya que el saber hacer sin saber convivir es repetir absurdamente la Torre de Babel. Planteándose una gran cantidad de interrogantes acerca del modo en que estamos haciendo empresa, llama a estar alertas ante la vorágine que nos lleva a perder el centro personal reemplazándolo por la meta a conquistar. "Cuando real y verdaderamente nos preguntemos cómo la carrera desenfrenada nos atropella el alma podremos crear instancias para ser más dueños de nuestros destinos", sostiene.

A su juicio, un sistema que usufructúa y fomenta la ansiedad humana, cultiva la frustración. No sorprende entonces la agresividad imperante y las adicciones de todo tipo. ¿Es válido afirmar que las cosas, como las personas, han perdido su valor en sí, y su valía está en función de expectativas fijadas?, se pregunta.

Cuando los seres humanos internalizan un BIEN COMUN, llegan hasta el heroísmo. Cuando dejan de hacerlo, por corrupción e inequidad, el hombre se convierte en lobo para el hombre.

En el epílogo, el autor concluye: "Reconozcamos que en la mayoría de las empresas e instituciones sus climas internos no están ajenos a lo que fluye de sus entornos. Tienen el desafío moral de humanizar, pues pasamos parte importante de la vida en ellas... Así como las empresas dinamizan las sociedades, también son determinantes para la calidad de vida... Al igual que las personas, las empresas tienen su mente, su cuerpo, su espíritu. Deben pensar, sentir y actuar. Su esencia es sinérgica. Su desarrollo será sustentable por la interacción de todos sus elementos.

La responsabilidad de cada cual es inalienable para su propia humanización y la de su mundo. Cada cual debe asumir su primer compromiso: descubrir el amor en la vida".



capacitación (SICO.) p. 36 Junio/Sept. 2002 p. 19
639520

"Regreso a la persona", lema convocador del Congreso [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Regreso a la persona", lema convocador del Congreso [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile